



Renuncian 5 diputados al PRI de Puebla

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

CINCO DE SEIS diputados del PRI en el Congreso de Puebla, encabezados por su coordinador, Jorge Estefan Chidiac, renunciaron a su militancia tricolor para conformar un grupo plural, con lo que este partido desapareció como bancada al dejar solo al líder estatal, Néstor Camarillo.

En respuesta, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, se lanzó en contra de los diputados a los que calificó de ser "una bola de cínicos y sinvergüenzas que antes se decían priistas y que estaban de esbirros, de lacayos,

de lamebotas del Gobierno de Morena".

Chidiac acusó a la dirigencia nacional priista de preocuparse de su "camarilla" y "cofradía" en la repartición de candidaturas para las próximas elecciones.

En conferencia, denunció al Comité Ejecutivo Nacional de provocar la desbandada del grupo parlamentario tras perder su identidad, al haberse convertido en "comparsa" del PAN.

El exsecretario de Desarrollo Social federal comentó que el PRI quedó relegado en las negociaciones al no tener representante a candidato a la gubernatura y a la alcaldía de la capital de Puebla, y ante esta falta de equilibrio en

la coalición, el PAN terminará por "comerse" al tricolor, con el riesgo de convertirse en la cuarta fuerza política en el estado.

Luego de tomar protesta a Eduardo Rivera como abanderado priista al gobierno de Puebla, Moreno Cárdenas adelantó que la Comisión Nacional de Justicia Partidaria revisará la espulsión de los diputados que se fueron.

"Son los campeones mundiales de las plurinominales y que no hacen trabajo en el partido, que quieren hacer el servicio al Gobierno. Qué bueno que ya no están, porque aquí no vamos a aceptar ni presiones ni chantajes. Qué padre. Candidatos en el PRI, pero trabajándole al gobernador y a Morena", dijo.

24

De los 41 diputados del Congreso estatal son de la 4T